



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18526

15/07/2020

45463

AUTOR/A: DEL VALLE RODRÍGUEZ, Emilio Jesús (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la Demarcación de Costas no ha autorizado la realización de movimientos de arena al Ayuntamiento de Santander debido a que no se ha presentado por el Ayuntamiento la documentación establecida en el Reglamento General de Costas, aprobado por el Real Decreto 876/2014, de 10 de octubre, para el inicio del correspondiente expediente.

Madrid, 11 de noviembre de 2020